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REQUER INFORMAÇÓES SOBRE ILUMINAÇÃO E PONTO
DE ôNIBUS NO BAIRRO LILIANA TENUTO ROSSI.

SENHOR PRESIDENTE

Fomos procurados pelo senhor Thiago Ãngelo Marinho, cidadão
consciente de seu papel como agente transformador da sociedade que nos enviou a
seguinte mensagem:

”Boa tarde Orlando Pesoti. Tudo bem com você? Então, Orlando, gostaria
de saber sobre colocação de um ônibus no bairro Liliana Tenuto Rossi. Da
minha casa até o ponto de ônibus eu tenho que andar mais ou menos 850
metros para poder chegar no ponto de ônibus no escuro isso à noite quase
ninguém do bairro pega o ônibus a noite na Avenida Doutora Nadir Aguiar
ficar no ponto de ônibus no escuro é correr risco de ser assaltado”

Diante do exposto,
REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao Exmo. Prefeito

Duarte Nogueira, para que nos preste as seguintes informações:

1. Existe a previsão de ampliação dos pontos de ônibus ou a criação
de uma linha específica para o atendimento dos moradores do
bairro Liliana Tenuto Rossi?

2. Existe algum estudo ou previsão para melhorias no sistema de
iluminação do referido bairro?

3. Existe legislação ou regulamentação específica para a distância
mínima ou máxima de pontos de ônibus? Enviar documentação.


